

365 renungan

Arti Penyertaan Tuhan

Keluaran 14:1-14

Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada pada-Ku mengenai kamu, demikianlah firman Tuhan, yaitu rancangan damai sejahtera dan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.

- Yeremia 29:11

Selama menjalani hidup kita pasti tidak lepas dari pergumulan, musibah, kegagalan, kemalangan, dan sebagainya. Ketika hidup berjalan baik dan lancar, kita merasakan arti penyertaan Tuhan. Namun, ketika keadaan buruk dan mengalami pergumulan berat, kita merasakan Tuhan sedang tidak menyertai kita. Bangsa Israel mengalami penyertaan Tuhan yang luar biasa ketika dalam perbudakan di Mesir. Tuhan memberikan sepuluh tulaah kepada bangsa Mesir, sampai akhirnya mereka bisa keluar dari penjajahan Firaun. Tuhan menyertai dengan berjalan di depan bangsa ini, pada siang hari dalam tiang awan dan malam hari dalam tiang api (Kel. 13:21-22).

Apa arti penyertaan Tuhan bagi kita yang percaya kepada Yesus? Penyertaan Tuhan bukan berarti Tuhan menjaga kita sedemikian rupa sampai tidak ada satupun masalah yang datang menghampiri kita. Ketika kita berjalan bersama dengan Yesus bukan berarti kita tidak akan mengalami kesulitan dan pergumulan hidup. Seperti bangsa Israel yang mengalami masalah setelah disertai Allah keluar dari tanah Mesir. Ketika Firaun telah dekat, orang Israel menoleh, maka tampaklah orang Mesir bergerak menyusul mereka. Lalu sangat ketakutanlah orang Israel dan lalu mereka bersungut-sungut kepada Musa dan Tuhan.

Saat bangsa Israel ketakutan, Musa berkata: "Janganlah takut, berdirilah tetap dan lihatlah keselamatan dari TUHAN, ... TUHAN akan berperang untuk kamu, dan kamu akan diam saja." (ay. 13-14). Dengan pertolongan Tuhan, akhirnya bangsa Israel dapat menyeberangi Laut Teberau.

Arti penyertaan Tuhan adalah kita percaya Tuhan selalu ada bersama dengan kita, sekalipun harus melewati padang gurun, lautan, dan badai kehidupan. Tuhan pasti memberikan yang terbaik. Karena itu, janganlah bersungut-sungut kalau kesulitan dan pergumulan datang dalam hidup. Janganlah menyalahkan orang lain apalagi menyalahkan Tuhan. Tetaplah teguh bersama Tuhan.

Tuhan Yesus selalu menyertai Anda, memberikan kekuatan dan kuasa untuk melewati semua pergumulan hidup. Marilah percaya bahwa Tuhan selalu punya rancangan terbaik buat Anda seperti yang disampaikan ayat emas di atas bahwa Dia mengetahui rancangan terbaik, yaitu

rancangan penuh damai sejahtera dan harapan.

Refleksi Diri:

- Apa arti penyertaan Tuhan bagi Anda selama ini? Apakah Anda merasakan ada penyertaan Tuhan hanya jika semuanya lancar-lancar saja?
- Setelah membaca renungan ini, apakah Anda bisa tetap melihat penyertaan Yesus saat menghadapi pergumulan hidup?